



Samedi et dimanche, 24 patineuses et patineurs de l'équipe de France de patinage artistique sur roulettes étaient en stage à la patinoire municipale de Gujan-Mestras. Parmi ces 24 patineurs trois couples artistiques étaient présents, dont Marine Portet et Nathanaël Fouloy, médaillés de bronze aux championnats d'Europe et du Monde.

« C'est un moyen de juger le niveau des patineurs, de préparer la saison, de définir les objectifs et de planifier la saison internationale », explique Frédéric Guitton, directeur des équipes de France.

Pour les cadres techniques des équipes nationales, ce stage est aussi l'occasion de rencontrer les entraîneurs des patineurs.

Pour les patineurs, ces deux journées de travail intense auront été l'occasion de bénéficier des conseils d'un entraîneur international ayant remporté de nombreux titres européens et mondiaux avec ses patineurs.

Les patineurs français ont pu bénéficier de son expérience et de son expertise sur la piste gujanaise devenue le temps d'un week-end celle de l'équipe de France.

Jacky Donzeaud